





Se convoca a los peruanos a ingresar a la Sociedad de la Información

Con la finalidad que los peruanos estén en condiciones de competir en el nuevo escenario tecnológico, se anuncia la puesta en marcha de un programa para incorporar 500 mil peruanos a la Sociedad de la Información. En este proceso podrán participar todos los peruanos con la sola condición que sepan leer y escribir, mejor si son adultos con secundaria completa. Los participantes calificarán para nuevas opciones laborales. La cifra prevista es el 3% de la población adulta, pero es una meta que demandará mucho esfuerzo.

Sociedad de la Información (SI) es una calificación dada por la ONU, para referirse al fenómeno que actualmente afrontan todos los países del mundo. La propuesta pretende ubicarnos como un país en evolución digital, así lo afirmó Yuri Rojas, presidente de la Asociación Peruana de Empresas de Servicios Internet (ASPESI), una de las instituciones convocantes. Rojas aclaró que si en nuestro país no hacemos un esfuerzo serio y sostenido por favorecer la incorporación de la población, en particular de las PYMEs, pronto nos alcanzará el TLC, por ejemplo, y no podremos competir.

Para este efecto se han creado los Centros Internet, que sustituirán el primigenio concepto de Cabinas Internet o Telecentros. En éstos, se instalarán "Aulas Digitales" en las cuáles se impartirá instrucción y capacitación técnica en aplicaciones informáticas. Inicialmente, se ofrecerá un servicio denominado el ABC para ingresar a la Sociedad de la Información (o Sociedad Digital). Así lo describió Félix Murillo, Director Gerente del Instituto Superior Gauss Data Virtual, entidad que especializará al personal de los Centros Internet, a efecto de asegurar un servicio de instrucción adecuado. Es una cruzada para el logro de aptitudes en materia de Tecnologías de la Información, para todos los estudiantes, profesionales, campesinos, artesanos o amas de casa, precisó Murillo.

Para alcanzar el desarrollo de nuestra nación es imprescindible actuar en dos líneas paralelas, una es la calificación de la ciudadanía –en general- y otra es la preparación de los docentes para que efectúen una labor didáctica asistida por las Tecnologías de la Información (TI). Si logramos que la mayoría de la población sepa utilizar estas tecnologías y que los docentes las aprovechen masivamente, aceleráremos la velocidad de nuestro desarrollo, afirmó Guillermo Ruiz, Director General del Instituto Educativo para el Desarrollo Intelectual y Cultural (INEDIC), entidad que elaborará contenidos y asesorará a ASPESI para convertir a los Centros Internet en una sólida plataforma de servicios educativos y que sirvan como aulas para los programas de educación a distancia (e_learning) de cualquier universidad o centro de Educación Superior, nacional o extranjero. Ruiz añadió que se trata de una acción cívica para cerrar la brecha digital, a la cual están invitadas todas las empresas privadas y entidades del Estado que deseen auspiciar o impulsar la iniciativa.

Con estas condiciones, los promotores esperan colaborar para la preparación de la población peruana y su pronta inclusión en la Sociedad de la Información (Sociedad Digital), a efecto de superar con éxito los retos de competir eficientemente en el mercado global.

Los organizadores expresaron su convicción que los Centros Internet se convertirán en un modelo imitable por otros países, como sucedió con las Cabinas Internet, concepto igualmente original de Perú, que actualmente es replicado en diversos países americanos y europeos.

El lanzamiento se efectuará desde la ciudad de Chiclayo, el día 23 de octubre, en un foro que reunirá a las empresas asociadas a ASPESI, de esa ciudad.

SE AGRADECERA SU DIFUSION